



学校だより

北の子通信

秦野市立
北小学校
2月号

令和5年
2月3日

健康で安心・安全な環境づくり④

隣接し合う北幼稚園及び北小・中学校は、かねてより園・校同士が連携した取組を進めてきており、同時に地域とのかかわりも広く、深いです。そのため、保育・学習活動や学校行事及び地域行事において、園児・児童・生徒が様々な体験活動ができるよう、学校と地域が一体となった学校運営をそれぞれ進めてきました。

このことは、園小中・家庭・地域並びに関係諸機関との協働を通して、子どもたちの健全な成長を図ることを目的として、平成12年度より「北の子どもを育む懇談会」を発足したことを契機に、さらなる横軸の広がりをもつことになりました。

また、平成23年度より「北中学校区園小中一貫教育連絡会」が発足し、教育課程のあり方や北地区の豊かな自然環境を生かした連携・接続のあり方について実践を重ねること、縦軸の深まりももつこととなりました。

今後も少子高齢化が進む中、豊かで尊い地域との関係性を土台として、新しい枠組みである「北地区学校運営協議会」を設置することで、保護者・地域の皆様の学校運営へのさらなる参画及び協働を推し進め、地域と共に歩む学校づくりを進めていくことが大切であると考えています。

なお、学校運営協議会の設置にあたっては、既存組織を発展・進化させ、園小中学校で一つの協議会を設置することにより、11年間を見通した目指す子どもの姿や様々な教育活動について、学校・保護者・地域の皆様と共有し、知恵を出し合うことが可能となり、より効果的に学校運営に保護者・地域の皆様の声を生かしていくことができると考えています。

次年度を見据え、令和5年2月27日(月)に年度末最後の「北の子どもを育む懇談会」と「北中学校区園小中一貫教育連絡会」を兼ねた「第1回北地区学校運営協議会」を開催し、新しい北地区の園校と地域のつながりがスタートします。

サンライズゴールドライセンス③ (令和5年2月1日現在) 82名ゴールド認定

HP上では個人名は控えさせていただきます。